

SMAN 13 Manfaatkan Minyak Masak Bekas Menjadi Lilin Aromaterapi

JAKARTA (IM) - Siswa SMAN 13 Jakarta Utara berinisiasi dalam pemanfaatan minyak masak bekas menjadi 1.000 lilin aromaterapi. Karenanya, mereka meraih apresiasi dari Museum Rekorder Indonesia (Muri) atas kreativitas itu.

"Pembuatan lilin aroma terapi dari minyak jelantah (mijel) dapat menjadi wadah untuk mengedukasi kepada anak-anak didik bahwa limbah yang dibuang sembarangan akan berdampak negatif," ujar Wali Kota Jakarta Utara, Ali Maulana Hakim di Jakarta, Kamis. Selain itu, limbah ini dapat merusak lingkungan.

Namun, jika dimanfaatkan dan diolah dengan tepat, minyak jelantah bisa bernilai ekonomis. "Saya ingin dari SMAN 13 Jakarta bisa menjadi agen perubahan dan relawan-relawan yang bisa memberikan edukasi dan contoh teladan bagi masyarakat agar lebih peduli terhadap lingkungan," kata dia.

Ia mengajak seluruh pihak untuk melakukan pengolahan limbah dengan bijak agar tidak merusak lingkungan. "Mari selamatkan bumi dan olah limbah ini dengan bijak," kata dia.

Seorang siswa, Muhammad Ardi Mubarak, mengaku tertantang untuk membuat lilin aroma terapi dari minyak jelantah. "Seru sekali bisa ikut serta dalam kegiatan ini, yaitu mengolah limbah mijel jadi lilin. Yang

kita pelajari dan praktik hari ini tentu bisa menjadi ilmu baru untuk saya dan teman-teman. Ternyata limbah itu juga bisa dimanfaatkan dan bernilai ekonomis," kata dia.

Aksi pemecahan rekor Muri dicapai dalam rangka memperingati Hari Pendidikan Nasional dan rangkaian perayaan HUT Kota Jakarta ke-497 untuk tingkat SMAN 13 Jakarta. Pelaksanaan itu memperoleh dukungan penuh dari jajaran Pemerintah Kota Administrasi Jakarta Utara, Jakarta International Container Terminal (JICT), Rumah Sosial Kutub, dan para pemangku kepentingan lain.

Menurut Direktur Utama JICT Ade Hartono, ide daur ulang minyak jelantah menjadi produk lilin aromaterapi diharapkan dapat meningkatkan kesadaran daur ulang sampah kepada generasi milenial. Selain itu produksi lilin dengan minyak jelantah ternyata juga dapat memberikan peluang bisnis yang menjanjikan.

JICT mendukung penuh inisiatif generasi muda yang peduli pada pelestarian lingkungan seperti yang dilakukan para siswa itu. Menurutnya, penting kurikulum hijau yang ditanamkan sejak dini kepada anak-anak. Sekolah yang menjadikan program hijau sebagai kebiasaan akan menumbuhkan kemauan dan kemampuan anak untuk melestarikan lingkungan.

● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



MISA KENAikan ISA ALMASIH DI GEREJA KATEDRAL
Romo Yohanes Deodatus memimpin ibadah misa kenaikan Isa Almasih di Gereja Katedral, Jakarta, Kamis (9/5). Gereja Katedral menggelar tiga sesi ibadah yaitu pada jam 06.00, 12.00 dan 18.00 untuk masing-masing 1.300 jemaat dalam ibadah misa

JANJIKAN PEKERJAAN KE JUKIR LIAR MINIMARKET

Pengamat: Pj Gubernur DKI Jangan Hanya Berwacana

Kalau Pak Heru memang berniat untuk memberikan pekerjaan kepada juru parkir liar minimarket, masalahnya selesai. Itu bagus. Padahal itu bukan program baru, tapi program lama dari Basuki Tjahaja Purnama (Ahok) yang seharusnya dilaksanakan di era Pak Anies.

JAKARTA (IM) - Pengamat kebijakan publik dari Universitas Trisakti, Trubus Rahadiansyah menantang Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono membuktikan ucapannya yang akan memberikan pekerjaan terhadap juru parkir (jukir) liar minimarket usai

ditertibkan. "Kalau memang Pak Heru begitu, ya tantang saja Pak Heru. Kalau bisa jangan hanya berwacana doang. Tapi, wujudkan. Saya tantang Pj Gubernur, tolong wujudkan. Jadi, jangan menjadi kaset rusak yang diputar-putar, PHP," kata Trubus, Kamis (9/5).

Trubus menyampaikan, sebenarnya Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta telah mempunyai kajian mengenai pekerjaan jukir liar minimarket sejak Basuki Tjahaja Purnama alias Ahok menjabat sebagai gubernur DKI.

"Juru parkir liar itu mau dimasukkan atau direkrut sebagai bagian dari pegawai Pemprov. Karena mereka kan punya kontribusi besar terhadap penerimaan PAD daerah," ujar Trubus. "Tapi, sayangnya, kebijakan itu baru dibuat, belum sempat dilaksanakan, keburu Pak Ahok selesai masa jabatannya," lanjut dia.

Ia menyoal, penertiban parkir liar di minimarket ini tidak dilanjutkan

sewaktu Anies Baswedan menjabat gubernur DKI Jakarta. Oleh karena itu, Trubus menekankan bahwa keinginan Heru yang akan memberikan pekerjaan terhadap jukir liar minimarket usai ditertibkan ini tergantung dengan *political will*.

"Kalau Pak Heru memang berniat untuk itu, selesai. Kalau sekarang Pak Heru untuk melakukan itu, saya pikir bagus. Artinya, itu bukan program baru, itu lama yang seharusnya dilaksanakan di era Pak Anies itu," tutur dia.

Trubus menyarankan agar Pemprov DKI Jakarta mencontoh Pemprov Bali.

"Pemprov Bali sudah melaksanakan seperti itu. Jadi, di Bali, semua parkir itu gratis. Jukir itu no tipping lagi. Jadi,

sudah dibiayai, kesejahteraan ditanggung Pemprov Bali," pungkask dia.

Diberitakan sebelumnya, Heru Budi Hartono menjanjikan pekerjaan untuk juru parkir liar minimarket. Hal ini disampaikan Heru saat ditanya apakah Pemprov DKI Jakarta akan memberikan kompensasi bagi jukir liar minimarket setelah ditertibkan, mengingat pekerjaan tersebut merupakan satu-satunya mata pencaharian mereka.

"Ya itu salah satu problem yang harus diatasi. Ya pelan-pelan kita lihat, kita berikan juga, kalau bisa, pekerjaan kepada mereka," kata Heru saat ditemui di Perpustakaan Nasional, Jakarta Pusat, Rabu (8/5). ● yan

Transjakarta 10M Belum Beroperasi, Dishub Masih Lobi Sopir Angkot

JAKARTA (IM) - Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta terus melakukan komunikasi dengan sopir angkot, terkait layanan bus Transjakarta 10M rute Pulo Gadung - Wali Kota Jakarta Utara.

Kepala Dishub DKI Jakarta, Syafrin Liputo mengaku sampai saat ini layanan Transjakarta 10M masih mendapat penolakan dari para sopir angkot di wilayah tersebut.

"Ya kemarin memang ada miss kembali di lapangan dan ini sedang kita terus koordinasikan bagaimana rekan-rekan angkot yang ada di sana bisa menerima," ucap Syafrin, Kamis (9/5).

Syafrin menuturkan, keberadaan layanan Transjakarta 10M ini tidak akan mengganggu penumpang angkot di

kawasan tersebut. Menurutnya juga kehadiran Transjakarta ini cukup membantu masyarakat beraktifitas.

"Karena memang marketnya sudah beda antara medium bus yang sudah kami siapkan dengan angkot. Ini yang terus kita sosialisasikan oleh dishub dan rekan Transjakarta," paparnya.

Sementara itu, dalam akun X Transjakarta diumumkan bahwa layanan Rute 10M Pulo Gadung - Walikota Jakarta Utara sementara tidak beroperasi melayani pelanggan. Layanan dihentikan dahulu dikarenakan adanya kegiatan penyampaian pendapat di sekitar Jalan Tipar Cakung.

"Mohon maaf atas ketidaknyamanannya," tulis akun X @PT_Transjakarta. ● yan

PKL Keluhkan Larangan Berjualan di Terowongan Jl Kendal Jakpus

JAKARTA (IM) - Pedagang kaki lima (PKL) yang saban hari mangkal di terowongan Jalan Kendal, Jakarta Pusat (Jakpus), mengeluhkan soal larangan berjualan di area tersebut. Mereka berharap keberadaan mereka dimaklumi lantaran untuk memenuhi

kebutuhan sehari-hari. "Kami mau tenaghal. Kami kan jualan mau cari makan, pedagang kecil kan, orang kecil. Kalau kita nyewa ruko, kita nggak ada uang. Mau nyari makan, biarkan, izinin-lah. Jangan terlalu ketat, asalkan aman, nggak ribut,

gitu aja kan," kata salah satu PKL, Zainal, di lokasi, Kamis (9/5).

Kakek 60 tahun ini mengatakan, saat Satpol PP melakukan penertiban, dirinya langsung melarikan diri. "Lari saya, banyak yang kena, dibawa ke kantor gerobak-gerobak,

kursi-kursi, saya lari, mending aja itu," sambung dia. Zainal memohon diizinkan berdagang kembali di Terowongan Jalan Kendal. Dia menilai usahanya menghidupi keluarga dengan menjadi PKL lebih baik ketimbang mengemis.

"Ya daripada kami mintaminta, gitu kan. Biarlah kami usaha, izinkanlah untuk rakyat kecil kita cari makan, bukan kekayaan. Tapi kalau orang berduit bisa aja dagang di mana aja. Kalau kami, gimana?" tuturnya.

PKL lainnya, Andre (32), mengeluhkan hal sama. Namun dia berharap Satpol PP tak hanya melarang, tapi juga memberi solusi agar dagangan mereka tetap laku meski di pindah lokasi.

"Kalau keluh kesah semua pedagang, pasti adalah. Cuma harapan semua pedagang itu 99 persen dikasihlah di belakangkan layar. Pemerintah juga arahkan pengunjung itu ke sini, diarahin, bikin plang wisata kuliner," tuturnya.

Sebab, menurut Andre, Terowongan Kendal adalah lokasi strategis. Sedangkan lokasi yang disediakan pemerintah untuk berdagang saat ini jauh dari kerumunan penumpang KRL dan pejalan kaki.

"Kita bukan nggak percaya rezeki, rezeki sudah diatur Allah. Cuma kalau ke sini, orang males, kejauhan. Kedua, pengunjung nggak tahu juga di sini ada makanan, kecuali yang sudah tahu saja, kayak orang-orang kantor. Tapi kalau Sabtu-Minggu kan jarang banget," tutur Andre.

Berbeda dengan Zainal dan Andre, PKL bernama Yudi (38) mengaku menerima larangan berjualan di Terowongan Jalan Kendal. Dia menuturkan Satpol PP telah memberi toleransi kepada dirinya dan rekan-rekannya untuk berjualan di sekitar lokasi, selain di Terowongan Kendal.

"Diizinin sih sekarang sama Satpol PP, dikasih kerindangan, boleh dikasi toleransi. Razia iya memang ada Senin itu, tapi ya itu tergantung pedagangnya ya. Kalau pada ngeyel jualan di sana, ya nggak dibolehin lagi. Cuma ada saja yang bandel dikasih di sini, malah ke sana (Terowongan Kendal)," jelas Yudi. ● yan

PT. PASARAYA LIFE INSURANCE

KANTOR PUSAT
Jl. Iskandarsyah II No. 2, Kebayoran Baru
Jakarta 12160
Telp. (021)7252490
Fax. (021)7207229
Website: www.pasarayalife.co.id

LAPORAN KEUANGAN

Per 31 Desember 2023 dan 2022

PASARAYA LIFE

LAPORAN POSISI KEUANGAN			
(dalam jutaan rupiah)			
A S E T	2023	2022	LIABILITAS DAN EKUITAS
I. INVESTASI			
1 Deposito Berjangka	-	12.580,00	1. Utang Klaim
2 Sertifikat Deposito	-	-	2 Utang Koasuransi
3 Saham	-	-	3 Utang Reasuransi
4 Obligasi Korporasi	-	-	4 Utang Imbalan Paska Kerja
5 MTN	-	-	5 Utang Pajak
6 Surat Berharga yang Diterbitkan oleh Negara RI	29.795,04	17.468,30	6 Biaya yang Masih Harus Dibayar
7 Surat Berharga yang Diterbitkan oleh Negara Selain Negara RI	-	-	7 Utang Lain
8 Surat Berharga yang Diterbitkan oleh Bank Indonesia	-	-	8 Jumlah Utang (1 s/d 7)
9 Surat Berharga yang Diterbitkan oleh Lembaga Multinasional	-	-	9 Cadangan Premi
10 Reksa Dana	-	-	10 Cadangan Atas Premi yang Belum Merupakan Pendapatan
11 Efek Beragang Aset	-	-	11 Cadangan Klaim
12 Dana Investasi Real Estat	-	-	12 Cadangan atas Risiko Bencana (Catastrophic)
13 REPO	-	-	13 Jumlah Cadangan Teknis (9 s/d 12)
14 Penyertaan Langsung	-	-	14 Jumlah Liabilitas (8 + 13)
15 Tanah, Bangunan dengan Hak Strata, atau Tanah dengan Bangunan, atau Tanah dengan Bangunan, atau Tanah dengan Bangunan	69.474,90	69.474,90	15 Pinjaman Subordinasi
16 Pembayaan Melalui Kerjasama dengan Pihak Lain (Executing)	-	-	16 Modal Disetor
17 Emas Murni	-	-	17 Agio Saham
18 Pinjaman yang Dijamin dengan Hak Tanggungan	-	-	18 Saldo Laba
19 Pinjaman Polis	-	-	19 Komponen Ekuitas Lainnya
20 Investasi Lain	-	-	20 Jumlah Ekuitas (16 s/d 19)
21 Jumlah Investasi (1 s/d 20)	99.269,94	99.523,20	21 Jumlah Liabilitas dan Ekuitas (14 + 15 + 20)
II. BUKAN INVESTASI			
22 Kas dan Bank	16,73	84,79	
23 Tagihan Premi Penutupan Langsung	-	-	
24 Tagihan Premi Reasuransi	-	-	
25 Aset Reasuransi	-	-	
26 Tagihan Klaim Koasuransi	-	-	
27 Tagihan Klaim Reasuransi	-	-	
28 Tagihan Investasi	419,79	235,83	
29 Tagihan Hasil Investasi	248,13	788,91	
30 Bangunan dengan Hak Strata atau Tanah dengan Bangunan untuk Dipakai Sendiri	-	-	
31 Biaya Akuisisi yang Ditangguhkan	32.518,79	32.316,33	
32 Aset Tetap Lain	-	-	
33 Aset Lain	33.203,44	33.425,97	
34 Jumlah Bukan Investasi (22 s/d 33)	132.473,38	132.949,17	
35 Jumlah Aset (21 + 34)	132.473,38	132.949,17	

LAPORAN LABA (RUGI) KOMPREHENSIF			
(dalam jutaan rupiah)			
URAIAN	2023	2022	
1 PENDAPATAN			
2 Pendapatan Premi	-	1,69	
3 Premi Reasuransi	-	-	
4 Penurunan (Kenaikan) CAPYBMP	-	-	
5 Jumlah Pendapatan Premi Neto	-	1,69	
6 Hasil Investasi	2.163,06	1.220,49	
7 Imbalan Jasa DPLK / Jasa Manajemen Lainnya	-	-	
8 Pendapatan Lain	44,00	483,47	
9 Jumlah Pendapatan	2.207,06	1.705,66	
10 BEBAN			
11 Klaim dan Manfaat	-	-	
a. Klaim dan Manfaat Dibayar	70,70	101,10	
b. Klaim Penebusan Unit	-	-	
c. Klaim Reasuransi	-	-	
d. Kenaikan (Penurunan) Cadangan Premi	(346,29)	76,74	
e. Kenaikan (Penurunan) Cadangan Klaim	-	-	
f. Kenaikan (Penurunan) Cadangan atas Risiko Bencana (Catastrophic)	-	-	
12 Jumlah Beban Klaim dan Manfaat	(275,59)	177,84	
13 Biaya Akuisisi	-	-	
a. Beban Komisi - Tahun Pertama	-	-	
b. Beban Komisi - Tahun Lanjutan	-	-	
c. Beban Komisi - Overriding	-	-	
d. Beban Lainnya	-	-	
14 Jumlah Biaya Akuisisi	-	-	
15 Jumlah Beban Asuransi	(275,59)	177,84	
16 Beban Usaha			
a. Beban Pemasaran	-	-	
b. Beban Umum & Administrasi	-	-	
- Beban Pegawai dan Pengurus	3.257,11	4.321,15	
- Beban Pendidikan dan Pelatihan	-	-	
- Beban Umum dan Administrasi Lainnya	500,65	307,80	
c. Beban Manajemen	-	-	
d. Beban Mortalitas	-	-	
e. Beban Usaha Lainnya	(105,82)	(23,47)	
17 Jumlah Beban Usaha	3.651,94	4.605,48	
18 Jumlah Beban	3.376,36	4.783,32	
19 Kenaikan (Penurunan) Nilai Aset	-	-	
20 Laba (Rugi) Sebelum Pajak	(1.169,30)	(3.077,66)	
21 Pajak Penghasilan	-	-	
22 Laba (Rugi) Setelah Pajak	(1.169,30)	(3.077,66)	
23 Pendapatan Komprehensif Lain	0,099062	-	
24 Total Laba (Rugi) Komprehensif	(1.169,20)	(3.077,66)	

INDIKATOR KESEHATAN KEUANGAN			
(dalam jutaan rupiah)			
URAIAN	2023	2022	
PEMENUHAN TINGKAT SOLVABILITAS			
A. Tingkat Solvabilitas			
a. Aset Yang Diperkenankan	30.231,56	30.369,02	
b. Liabilitas (kecuali Pinjaman Subordinasi)	4.060,88	4.616,56	
c. Jumlah Tingkat Solvabilitas	26.170,68	25.752,47	
B. Modal Minimum Berbasis Risiko (MMBR)			
a. Risiko Kredit	8,40	328,12	
b. Risiko Likuiditas	43,33	49,52	
c. Risiko Pasar	-	-	
d. Risiko Asuransi	-	-	
e. Risiko Operasional	37,58	46,29	
f. Jumlah MMBR	89,31	423,92	
C. Kelebihan (Kekurangan) Tingkat Solvabilitas	26.081,37	25.328,54	
D. Rasio Pencapaian (%)	29.304,50	6.074,79	
RASIO SELAIN TINGKAT SOLVABILITAS			
a. Rasio Kecukupan Investasi (%)	776,49%	684,57%	
b. Rasio Likuiditas (%)	3262,18%	2879,83%	
c. Rasio Perimbangan Hasil Investasi dengan Pendapatan Premi Neto (%)	0,00%	72157,45%	
d. Rasio Beban (Klaim, Usaha, dan Komisi) terhadap Pendapatan	0,00%	278260,68%	
Keterangan :			
*) Sesuai dengan ketentuan Pasal 3 ayat (1), ayat (2), dan ayat (3) Peraturan Otoritas Jasa Keuangan nomor 71/POJK.05/2016 tentang Kesehatan Keuangan Perusahaan Asuransi dan Perusahaan Reasuransi, rasio pencapaian tingkat solvabilitas sekurang-kurangnya adalah 100% dengan target internal paling rendah 120% dari MMBR			
Catatan :			
a. Diaudit oleh Akuntan Publik "Drs Hadiono" dengan pendapat "Wajar tanpa Pengecualian"			
b. Angka (nilai) yang disajikan pada Laporan Posisi Keuangan dan Laporan Laba Rugi Komprehensif berdasarkan SAK (Audited)			
c. Kurs pada tanggal 31 Desember 2023, 1 US \$: Rp. 15.416,- Kurs pada tanggal 31 Desember 2022, 1 US \$: Rp. 15.652,-			
Jakarta, 10 Mei 2024			
Direksi			
PT. PASARAYA LIFE INSURANCE			
Direktur			

KOMISARIS DAN DIREKSI	
DEWAN KOMISARIS	
KOMISARIS UTAMA	: DRS. ABDUL LATIEF
KOMISARIS	: AHMAD DIPODITIRO
KOMISARIS INDEPENDEN	: SLAMET NUGROHO
KOMISARIS INDEPENDEN	: HOTMA SIAHAAN
DIREKSI	
DIREKTUR UTAMA	: MUNAWIR HASBULLAH
DIREKTUR KEUANGAN	: URIP SANTOSO
DIREKTUR OPERASIONAL	: ANDRI SAPUTRA
PEMILIK PERUSAHAAN	
1. ALATIEF CORPORATION	98%
2. ALATIEF NUSAKARYA CORPORATION	2%

REASURADUR UTAMA		
NAMA REASURADUR		%
Reasuransi Dalam Negeri		
1. PT. Nasional Re		
2. Maskapai Reinsurance		
3.		
4.		
Reasuransi Luar Negeri		
1.		
2.		
3.		
4.		